

La Voz de Menorca

Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Organo del Sindicato Unico de Trabajadores de Mahón y portavoz
de las organizaciones de Menorca afectas a la C. N. T.

Año XXXII — Número 9665

SUSCRIPCION
En la Isla, al mes. Ptas. 2'50
Resto de España » 3'00
Estranjero, al año » 50'00

MAHON, MARTES 6 DE ABRIL DE 1937

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE FERMIN GALAN, 21

SE CONSCIENTE...

Si trabajas en una fábrica o taller no procures acortar tu jornada de trabajo, labora, labora siempre, que tu esfuerzo contribuye tanto a la victoria final como la valentía del luchador que desafía las balas enemigas en el campo de batalla.
Si trabajas en el campo, procura por todos los medios que éste produzca el máximo, trabaja sin descanso que es preciso abastecer los frentes de guerra y es necesario que trabajes para tí y para tu hermano que lucha en el frente.
Trabajador, sé consciente, ayuda con tus esfuerzos al triunfo definitivo de la causa del pueblo.

EN LA ENCRUCIJADA

—«PERO, ¿QUE VAMOS A SACAR DE TODO ESTO?»

CAMINANDO por el áspero camino que todos, voluntaria o involuntariamente, seguimos durante la presente y azarosa época de guerra y revolución hallamos de vez en cuando a un compañero que siguiendo igual ruta viene diciéndose y preguntando a los demás:

—« Pero, ¿qué vamos a sacar de todo esto? ¿Qué beneficios obtendré yo si ganan estos o triunfan aquellos? ¿Qué se acabe pronto y me dejen en paz...! »

El que tales preguntas y exclamaciones formula suele ser, a veces, un buen hombre que nacido de entre las herramientas, criado en las dificultades de un hogar obrero, luchando siempre para obtener un jornal, o los productos de un trabajo independiente no ha tenido tiempo, ni dispone de atención, para preparar su inteligencia con estudios que le permitan tener cabal idea del porqué de la lucha presente ni de lo que se disputa para lo porvenir.

Cuando era muchacho no había escuela para él. Sus padres, trabajando mucho, no alcanzaban a poder prescindir del prematuro esfuerzo del hijo para llevarlo adelante y poder atender a las apremiantes necesidades del hogar. Los pobres eran analfabetos. Con toda buena fe creían que las escuelas y el saber leer y escribir eran cosas de adorno, propias para los ricos, y ninguna inquietud espiritual, ningún anhelo de renovación cabía en su voluntad, acaparada en un excesivo esfuerzo para sobre salir de las dificultades perentorias de cada día.

Debido a ello nuestro compañero, sin malicia, y con toda sinceridad se pregunta:

—« Pero ¿qué vamos a sacar de todo esto? »

A los que tenemos todas las fibras de la pasión dedicadas al desarrollo del presente drama social no debe ofendernos la pasiva e inconsciente actitud del rezagado compañero. Víctima él mismo de la defectuosa organización social que nosotros queremos remediar, de nuestra parte no debe recibir ninguna respuesta despectiva.

Imagínate — le decimos — que encontrándote en este camino que tu sigues sin saber porqué llegas a un punto en el cual aparecen dos rutas; dividido en dos direcciones opuestas por una parte se vislumbra un descenso que redobla un accidente

de terreno, para seguir luego en dirección de retroceso siguiendo hasta un punto, más allá, del que fué iniciación de tu partida. Habrás andado mucho y al final te hallarás más lejos de donde estabas. El camino, desde luego se te presenta fácil. Basta abandonarte indolentemente a la pereza para que por el arte de tu propia negligencia, sin esfuerzo ni sacrificio te halles de nuevo en tu antiguo ambiente.

Por otro lado el otro camino presenta muchas clases de dificultades; empinada cuesta que pondrá a prueba el esfuerzo de tus pulmones; riscos y breñas que dificultarán tu marcha; zarzas y abrojos que arañando dura y cruelmente tu piel harán que brote al exterior la sangre de tus venas; el abismo hacia donde cae la vida para sumirnos en las regiones de lo ignorado, hallarás a cada paso; cada nuevo avance en la ruta te costará sacrificios sin cuento. Sin embargo, este camino que va recto hacia adelante sigue sin desviarse el curso de la evolución histórica conduce a la tierra de promisión.

El que primeramente te he señalado es el camino de los débiles, de los holgazanes, de los cobardes, de los vencidos.

El segundo el de los esforzados, de los conscientes, de los que llegados a la encrucijada afrontan todas las durezas de la lucha para conducirse, o conducir a sus hijos en un lugar donde se pueda vivir mejor.

Hazte cargo compañero: Si abandonándonos a la molice, si apartándonos de las exigencias y necesidades de la lucha, hiciéramos posible el triunfo de los fascistas examina bien las consecuencias:

La guerra ha destruido, está destruyendo las riquezas de todos; las que ellos tenían acumuladas en beneficio suyo, y todas las reservas generales de la Sociedad.

Si los fascistas vencieran exigirían como premio y honor de su victoria que les fueran devueltos todos los bienes, que se les reintegraran todas las prebendas, readquiriendo todos los rangos de señorío, que solo pueden existir, fijate bien, a costa de la esclavitud de los demás.

Fijate bien, camarada, en las iglesias destruidas que los curas quisieran tener recompuestas; en las propiedades incautadas cuyas rentas han sido invertidas en gastos de guerra y en necesidades del momento y que los antiguos

terratenientes pretenderían recobrar; fijate bien, en las fábricas, empresas, explotaciones, papeles de créditos que se consumen dentro de este volcán de la guerra y de la revolución.

Si triunfaran los fascistas solo del esfuerzo de trabajo del obrero se podría lograr el medio con el cual podrían readquirir sus fortunas nuestros antiguos explotadores. Entonces tendrías que trabajar más para ellos que para tí. Entonces, otra vez, los hijos de tus amos gozarían de todas las ventajas, de todas las comodidades, de todos los recreos, mientras que para los tuyos el trabajo desesperado, la pesada cadena del galeoto, y la miseria moral y espiritual sería la herencia.

En cambio si sigues nuestro camino, si decidido acumulas sobre el nuestro el esfuerzo de tu voluntad... ¡Eh! no te sonría ante el anuncio de una promesa banal; no tenemos ningún interés en ilusionarte con engaños — si nos acompañas en el camino de nuestra victoria, no vengas creyendo que al final podrás vivir sin trabajar; eso ¡no!. En nuestro país todos tendremos la sagrada, la ineludible obligación del trabajo, porque donde no haya explotados ni explotadores, ni las patatas llegaran al plato sin sembrarlas ni cultivarlas, ni el pan se obtendrá sin arar la tierra, ni sin segar al trigo brotando de la frente las gotas de sudor, ni los peces saltarán las orillas encaminándose espontáneamente hacia la sartén, ni las telas existirán en forma de prendas de vestir sin que el brazo humano deje de trabajarlas.

Pero, el trabajo que tu hagas, será para tí; en tu propio provecho. No tendrás necesidad de devolver al cura sus altares, sus cepillos, ni sus alhajas. No estarás obligado a reintegrar al terrateniente sus lujosos palacios, ni devolver al capitalista la renta de las fábricas.

Trabajaremos todos ¡si! No será permitida la holganza, pero tampoco será tolerada la explotación. La sociedad no será, todavía, perfecta; pero tus hijos gozarán de iguales cuidados, de iguales derechos, de iguales posibilidades que los hijos de todos...

Y ahora, si sabiendo esto se te ocurre sabotear nuestro triunfo con tu deslealtad, con tu negligencia, o con tu desdén.
¡Acuérdate de que estamos en guerra!

H. P. U.

SECCION ANUNCIOS OFICIALES

Junta Administrativa del Ayuntamiento de Mahón

Sesión ordinaria del día 30 de marzo de 1937

Presidió el presidente camarada Antonio Gomila Pons, asistiendo los vocales camaradas Servera, Cautles, Bagur, Pons Sintes y Camps.

ACUERDOS

Aprobar el acta de la sesión ordinaria anterior.

Aprobar las condiciones de adquisición del resto y solar de la casa números 4 y 6 de la calle San Manuel, destruida por un bombardeo; y restaurarla para la fabricación de tejidos.

Continuar las gestiones practicadas cerca de Valentina Timoner Bagur, Viuda de Valeri, propietaria de la fábrica de tejidos antes mencionada destruida, para restaurar la misma.

Poner en conocimiento del señor Ministro de Agricultura la inversión dada a los productos de fincas rústicas incautadas, practicando obras de conservación de los edificios y mejoras de cultivo.

Conceder licencia a la Eléctrica Mahonesa y Energía Eléctrica, socializadas, pa-

ra restaurar la puerta central del almacén número 80 del Andén de Poniente.

Designar al vocal de esta Junta camarada José Pons Sintes, para formar parte de la Junta de Alistamiento de Reclutamiento y Reemplazo de la Marinería de la Armada.

Prestar todo apoyo a la Federación Local de Sociedades Obreras de ésta para celebrar la Semana de Ayuda a Madrid.

Aprobar la liquidación del presupuesto de Beneficencia de 1936; y proceder a la formación de un suplemento de crédito, para pago de cuentas pendientes.

Formar un presupuesto extraordinario.

Establecer un impuesto especial sobre los vecinos de esta ciudad que, dadas las actuales circunstancias, residen fuera de la misma.

Quedar enterado del acuerdo tomado en 24 de este mes por la Comisión Central de Apastecimientos de Menorca referentes a nombrar una ponencia para estudiar el precio y racionamiento de la carne, huevos y mantequilla; y que el maíz últimamente recibido se reserve en su totalidad para la siembra.

Comisionar al Presidente de esta Junta, camarada Gomila y al vocal camarada Servera para que procuren montar una fábrica de cemento del país, que funcione intervenida por el Ayuntamiento.

Interesar a la Junta Local de Abastos para que procure adquirir carbón de las existencias de los demás términos municipales de Menorca.

A INFORME

De la Comisión de Hacienda, oficio, de 27 del actual, del Presidente de la Junta de Fincas Urbanas Incautadas de Menorca, interesando varios datos de las intervenciones por esta Junta Administrativa.

Y se levantó la sesión.

Delegación Especial del Gobierno de la República en Menorca

MULTAS

Por la Delegación Especial del Gobierno han sido impuestas recientemente las siguientes multas:

Dos de 200 pesetas cada una a otros tantos dueños de perros que vagaban sin bozal infringiendo el bando recientemente dictado por aquella dependencia.

Dos de 25 pesetas a igual número de individuos que poseían cantidades de moneda de plata superiores a los límites señalados, habiéndoseles cambiado con billetes el exceso sobre dicho límite.

Y, finalmente, una por valor de 25 pesetas a un vendedor ambulante que se negó a cambiar un billete que se le entregó para

U. G. T.

C. N. T.

C. N. T.

A. I. T.

Comité de Enlace

Se pone en conocimiento del público que a partir del próximo miércoles, día 7 de abril, podrán adquirir los nuevos vales de carne con la presentación de la tarjeta familiar, en estas Oficinas del Comité de Enlace, las calles siguientes: Elías, Escolástica, Eulalia, España, Estrella, Deyá, Democracia, Doctor Orfila, Fernando, Frailes, Foch, Fermín Galán, Sol, Sebastián, Quadrado, Teresa, Victoria, Unión, Vassallo, Pi y Margall, Pasaje Sitges, Pino, Panedas, Pablo, Plana, Portal de Mar, Prieto y Cautles, Carretera de San Luis, Andén Levante, Luna, Libertad, Lazareto, Predios, Norias, Estancias, Caminos y Varios, C. Llumesanas, Doctor Llansó, Carmen, Cifuentes, Cos de Gracia, Pintor Calbo, Cardona y Orfila, Cecilia, A. Clavé, Campamento, Cirilo, Ciudadela, Comercio, calle, camino y carretera Clemente, Claustro, Cuesta Vieja, Conquista, Plaza Colón, Cos Nou, Camino de los Huerios, Cristo, Puente Castillo, Duque de Crillon y Carlos.

Por el Comité, S. CAMPS.

pago de mercancía, pretextando que carecía de moneda divisionaria, habiéndose comprobado más tarde la falsedad de sus manifestaciones.

Sindicato Unico de Trabajadores

Sección de Albañiles y Peones

Se convoca Junta General extraordinaria para el martes día 6 a las 5'30 de la tarde, bajo el siguiente orden del día:

- 1.º Lectura y aprobación del acta anterior.
 - 2.º Nombramiento de dos compañeros que deberán visitar a las víctimas de accidentes del trabajo.
 - 3.º Dar cuenta del movimiento de afiliados, gastos e ingresos.
 - 4.º Proposiciones de los afiliados.
- Nota: Dada la importancia de los asuntos a tratar se encarece la asistencia de todos.

La Junta Directiva

El mejor combustible para cocinar
EL GAS
Comodidad, limpieza y economía

Exposición y venta de hornillos, cocinas con horno, calentadores de baño, estufas, etc.
Plaza Pablo Iglesias, 19. Mahón

INFORMACION RADIOTELEGRAFICA

Frente Centro

Impresión del día

En la parte del Jarama se efectuó ayer un avance de gran importancia. Nuestras tropas después de una breve pero intensa preparación artillera se lanzaron hacia las posiciones enemigas precedidas de gran número de tanques apoderándose de valiosas posiciones en uno de los sectores más importantes de todos los frentes.

Nuestros soldados desalojaron violentamente al enemigo de sus trincheras y parapetos sembrando el pánico entre los facciosos que huyeron a la desbandada lo cual hizo que las bajas causadas al enemigo pudieran ser de mayor volumen.

El terreno conquistado tiene una gran longitud y su frente alcanza cerca de 2 kilómetros de profundidad.

En la Sierra se registraron violentos duelos de ametralladora y mortero sin consecuencias por nuestra parte.

En Guadalajara la tranquilidad continúa siendo casi absoluta.

Por la parte Noroeste de Madrid se repelió fácilmente un ataque enemigo, que desde un principio hizo fracasar el certero fuego de nuestra artillería.

Los nuestros han fortificado y con solido las posiciones conquistadas en el Jarama, siendo brillantísima la situación de nuestro ejército en este sector que ocupan posiciones magníficas que servirán de base para futuras operaciones.

DE LOS FRENTE DEL SUR

La victoriosa ofensiva de los leales en la provincia de Córdoba. — Han sido conquistados los pueblos de Ovejo, Granjuela, Blázquez, Castillo de Blázquez, Valsequillo y La Esparragosa

Andújar. — Con éxito creciente prosigue la ofensiva de las fuerzas leales en la provincia de Córdoba. El avance que se efectúa en dos direcciones, el primero hacia la provincia de Badajoz y el segundo en dirección a la capital de la provincia, continúa ininterrumpido, arrollándose al enemigo cuya desesperada resistencia es quebrantada por el empuje de nuestros soldados que se dirigen hacia sus objetivos con una moral cada día más firme y unos deseos de lucha verdaderamente heroicos.

Por la parte de Peñarroya y dentro del partido judicial de Fuenteovejuna el avance se acentúa encontrándose completamente envueltos los pueblos de Peñarroya y Pueblo del Terrible.

Las columnas leales que bajaron por la carretera de Hinojosa del Duque entablaron combate en las proximidades de Valsequillo, trabándose una acción en que los nuestros con coraje admirable se lanzaron sobre las posiciones enemigas empujando a los soldados facciosos hacia el pueblo, que fué tomado por asalto. La lucha en las calles de Valsequillo, que los nuestros tomaron a la bayoneta fué relativamente breve, retirándose desordenadamente los facciosos después de dejar sobre el campo más de 300 cadáveres. Fueron capturados 30 prisioneros y una importante cantidad de material de guerra, aún no clasificado y entre el que figuran numerosos camiones cargados de víveres y municiones, varias ametralladoras y morteros y buen número de fusiles y cajas de granadas de mano.

El avance de los leales continuó ininterrumpido y La Granjuela fué tomado sin que los facciosos ofrecieran una seria resistencia.

Nuestras columnas que se dirigen hacia la provincia de Badajoz venciendo la resistencia del enemigo ocuparon Blázquez, Castillo de Blázquez y La Esparragosa. Las pérdidas sufridas por los rebeldes son importantes tanto en hombres como en material.

Nuestros soldados se encuentran a pocos kilómetros de la provincia de Badajoz, y tienen envueltos por completo las importantes posiciones enemigas de Peñarroya y Pueblo Nuevo del Terrible, que la artillería y la aviación bombardean con intensidad. De caer en nuestro poder esta riquísima cuenca minera el golpe que recibirían los facciosos sería mortal. Los pueblos conquistados durante el día de ayer no habían pertenecido a los leales ya que desde el principio de la insurrección han estado bajo las garras de las hordas criminales del fascismo.

Por el Sur de Pozoblanco, los leales han entrado ya dentro del partido judicial de Córdoba. Las noticias oficiales confirman plenamente la toma de Ovejo que fué ocupada tras duros encuentros con las fuerzas rebeldes. Los leales prosiguen su avance habiendo ocupado la Estación de Vacar que se encuentra a unos 20 kilómetros de la ciudad de Córdoba hacia la cual se dirigen los leales venciendo todos los obstáculos que intentan acumular las desconcertadas tropas facciosas.

Los Consejeros han tomado posesión de sus cargos. — El señor Companys continúa sus gestiones

Barcelona. — Los Consejeros del nuevo Gobierno catalán tomaron ayer posesión de sus cargos.

El señor Companys continúa sus gestiones para poner de acuerdo a las distintas organizaciones que participan en el nuevo Consejo.

Ayer mañana el Presidente de la Generalidad conferenció extensa-

La aviación leal, como siempre, actuó brillantemente bombardeando y ametrallando las filas facciosas e impidiendo la formación de concentraciones en la retaguardia.

Parte de guerra del frente Centro

Madrid 5 a las 22 horas. — En el sector del Jarama nuestras fuerzas han efectuado en el día de hoy unos reconocimientos ofensivos mejorando notablemente nuestras posiciones a pesar de la resistencia que ofreció el enemigo que fué arrollado por el brioso avance de nuestras tropas.

En esta operación se cogieron varios prisioneros.

En la Sierra, intenso fuego de ametralladora y mortero sin consecuencia por nuestra parte.

La aviación leal bombardeó concentraciones enemigas que se intentaban formar en la retaguardia, dispersándolas.

En los restantes sectores sin novedad.

Parte del frente de Aragón

Barcelona. — Nuestra artillería del sector de Lecera bombardeó núcleos enemigos que intentaban efectuar trabajos de fortificación causando importantes bajas.

En el sector de Quisena y en los alrededores del Manicomio de Huesca han continuado los tiroteos bastante intensos de fusil y ametralladora. En este sector se ha pasado a nuestras filas un soldado procedente del campo faccioso.

sido cumplimentado por una representación del Ayuntamiento de Madrid.

Han sido detenidos dos individuos que se dedicaban a la falsificación de pasaportes y al contrabando.

Los facciosos continúan sus ataques en las provincias de Alava y Vizcaya

Bilbao. — Se están librando duros y empeñados combates en las proximidades de Ochandiano. Los facciosos intentan ocupar las alturas que circundan y dominan el pueblo que los nuestros defienden con extraordinario arrojo y ardor. Durante todo el día de ayer crepitaban las ametralladoras, morteros y cañones. En esta batalla puede afirmarse que el único enemigo serio que han tenido los leales han sido los aviones facciosos que han bombardeado y ametrallado nuestras posiciones resistiendo a los nuestros con magnífico espíritu y alta moral combativa.

Nuestras tropas continúan al enemigo que sufre diariamente importante número de bajas, no hay que ocultar empero que la situación es grave y que se acercan días de prueba para nuestros heroicos luchadores del Norte de España.

Desembarco de material de guerra en Málaga

Almería. — Se sabe que estos últimos días han sido desembarcados por un crucero alemán gran número de camiones, morteros, ametralladoras y formidable cantidad de municiones.

Parece que estos días se está repitiendo el desembarco de material por otro buque de guerra alemán.

Otro crimen de los facciosos

Oviedo. — Según noticias que se reciben de Oviedo se sabe que los facciosos han fusilado al rector de dicha Universidad don Leopoldo Alas.

Ha sido inútil pues el movimiento de los intelectuales de toda Europa para salvar la vida al desgraciado señor Alas, que ha sido víctima de la crueldad de los bárbaros de España, por el único crimen de ser un amante de la cultura y de la República española.

Ha sido bombardeada Tortosa

Barcelona. — A las cuatro y cuarto aproximadamente de esta madrugada tres trimotores Junkers de bombardeo, que venían de las Baleares han volado sobre Tortosa. Después de intentar localizar los objetivos por medio de bengalas han arrojado varias bombas, huyendo inmediatamente en dirección al mar.

Algunas bombas han caído sobre las calles de la población y otras en sus alrededores todas ellas lejos de los objetivos que se pretendían alcanzar.

Las pérdidas materiales son de escasa importancia, ignorándose de momento si ha habido víctimas aunque se cree que no.

Nuestra escuadra ha bombardeado Ceuta

Valencia. — Ayer noche una de

nuestras divisiones de destructores se acercó a la plaza de Ceuta, bombardeando enérgicamente los objetivos militares. A los primeros disparos de nuestros buques quedaron apagadas las luces de la ciudad, pudiendo apreciarse por las explosiones de nuestros proyectiles que los destrozos causados eran de gran importancia.

Las baterías antiaéreas de Ceuta creyendo que se producía un ataque aéreo dispararon durante un largo rato sus cañones.

Nuestros buques dispararon unas 150 cañonazos, dándose a la mar después de logrados sus objetivos.

Aj mismo tiempo que se efectuaba el bombardeo otra división de destructores vigilaba las aguas próximas a Ceuta, para proteger a los buques que efectuaban el bombardeo en caso de que los cruceros facciosos intentaran repeler el ataque.

Terminado el bombardeo se reunieron ambas divisiones recorriendo las aguas del Estrecho en busca de los barcos piratas y como no se encontrara rastro de ellos, los destructores regresaron a sus bases después de haber cumplido con gran acierto su cometido.

La moral de los marinos de nuestra escuadra es magnífica, y todos sus esfuerzos se dirigen actualmente a lograr entablar una acción con los buques piratas.

Ataques facciosos en Extremadura rechazados enérgicamente

Don Benito. — Los facciosos han llevado a cabo un intento para apoderarse de Medellín. Una columna enemiga motorizada compuesta por 600 coches y cuyos efectivos se elevaban a unos 5 mil hombres atacó nuestras posiciones situadas en las estribaciones de la Sierra de Santa Amalia, sin sospechar la fortaleza de nuestros atrincheramientos.

Nuestras ametralladoras al abrigo sólido de sus parapetos se garraron a placer la confiada columna enemiga que huyó a la desbandada dejando el campo sembrado de cadáveres.

Otra columna enemiga motorizada compuesta de cuatro mil hombres ha sido señalada por la parte de Rena, intentando envolver a Villanueva de la Serena, operación descabellada en esta época del año en que el río Guadiana aumentado por las lluvias tiene una amplitud y una profundidad insuperables.

Los nuestros esperan confiados el ataque enemigo seguros de la inexpugnabilidad de las posiciones que actualmente ocupan.

Un « complot » descubierto en Madrid

Madrid. — La policía ha descubierto un « complot » fraguado en Madrid por la « quinta columna » y cuyo objeto era el promover desórdenes en la capital en caso de que las tropas facciosas lograran aproximarse.

Los conspiradores habían convertido en fortaleza el Hotel Valencia situado en la casa número 22 de la calle de Pi y Margall y el Mercado de Abastos, en cuyas dependencias se encontraron cantidades importantes de armas cortas y largas y buen número de bombas de mano.

El número de detenciones efectuadas es considerable.

Del Extranjero

Un radiomisteriosa arenga contra la dictadura a los obreros alemanes

París. — Desde hace varias semanas viene funcionando una misteriosa radio clandestina en Alemania, en cuyas emisiones se arenga a los obreros contra la dictadura nacionalsocialista.

A pesar de los trabajos intensísimos que realiza la Gestapo para localizar dicha emisora, ésta no ha podido ser descubierta hasta el momento presente, habiendo continua-

do sin interrupción sus emisiones antifascistas.

Los valores de la zona facciosa han dado un formidable bajón

París. — En la Bolsa de esta ciudad se ha registrado una caída formidable de todos los valores industriales y mineros de la zona facciosa de España. Las acciones de las minas de Río Tinto que se cotizaban ayer a 2797 han cerrado hoy a 2725.

Los medios políticos y financieros franceses se encuentran impresionados ante esta caída sin precedentes de los valores de la zona facciosa lo cual indica las pocas esperanzas que se tienen en el extranjero de un triunfo del pseudo gobierno de la Junta de Burgos.

Se asegura que se han sublevado tropas italianas destinadas a España

Gibraltar. — A pesar de la gran reserva que se guarda en Italia acerca de determinados sucesos ocurridos estos últimos días, se afirma que en Palermo, Sicilia, se negaron a embarcar varios regimientos que estaban destinados a salir para España. Al tenerse en la península noticias de lo ocurrido en Palermo, se iniciaron movimientos insurreccionales en Florencia y Módena. Debido a la gran reserva que sobre el asunto se guarda, hasta ahora no han podido tenerse detalles precisos de lo ocurrido, que significa desde luego para el fascismo italiano un grave percance.

Se remarca que desde hace varias semanas las paredes de los cuarteles italianos aparecen repletas de inscripciones antifascistas y de alusiones a la guerra de España con acompañamientos de insultos a Mussolini, Franco y principales jerarcas fascistas.

El Presidente de la República checoslovaca recibido triunfalmente en Belgrado

Belgrado. — Ha llegado a esta capital el Presidente de la República checoslovaca Dr. Benés. A recibirlo acudieron a la estación el rey Pablo de Yugoslavia y casi todos los Ministros.

El público tributó al Dr. Benés un recibimiento apoteósico que contrasta con el que se tributó a Ciano, cuya estancia en Belgrado motivó desagradables sucesos.

La visita del Presidente de Checoslovaquia contribuirá al estrechamiento de las relaciones de este país con Yugoslavia, bajo el nexo común, de su alianza con Francia, patrocinadora y protectora de la Pequeña Entente.

Ha comenzado la instrucción del sumario contra las Ligas patrióticas francesas

París. — El juez de instrucción ha comenzado el sumario contra las Ligas francesas acusadas de atentar contra la paz interior de Francia y de haber motivado con sus propagandas los sangrientos sucesos de Cichy.

Entre los procesados figura el jefe de los fascistas franceses coronel La Rocque.

Los obreros de las fábricas Ford evacúan las mismas

New York. — Los obreros de las fábricas Ford han decidido evacuar las fábricas dejando empero varios compañeros de guardia hasta que se haya resuelto definitivamente el conflicto que sostienen.

Hasta ahora se tienen pocas esperanzas de pueda llegarse a un acuerdo rápido entre el cabecilla de la industria automovilística y sus obreros.

Compro sellos usados

PRO-MILICIAS ANTIFASCISTAS

Mañón-Ciudadela y del SOCORRO ROJO

Ciudadela. Colecciones de sellos por importantes que sean-Lotes-Sellos de España

Ofertas escritas con detalle o personalmente a

FERNANDO VICTORI

Mariscal Foch, 39.-Mañón

CARTE LERA

Teatro Principal

TELEFONOS: Taquilla 140. Empresa 92

Semana de ayuda a Madrid

MARTES DIA 6 A las 6 de la tarde

GRAN FUNCION

- 1.º LOS CHORROS DEL ORO.
- 2.º EL CHULILLO DE LAVAPIES.
- 3.º DANUBIO AZUL.
- 4.º RECITAL.
- 5.º UN DRAMA DE CALDERON,

(Véanse programas de mano)
Precios populares: Plateas y principales 4'00 pesetas. Segundo piso 2'00. Butacas 1'50. General 1'00.

Encargos en taquilla
No se invitará oficialmente.